

Avant-propos

Ce nouveau numéro de la collection Insee Dossier présente le bilan démographique 2020 de la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Il est structuré en cinq parties :

- la population et son évolution,
- la natalité et la fécondité,
- la mortalité,
- la structure par âge de la population et son espérance de vie,
- les unions et les ruptures.

Depuis le début de la crise sanitaire, l'Insee est mobilisé pour analyser les conséquences de la pandémie sur les populations et sur l'activité économique.

Ce numéro met en lumière l'impact de la pandémie de Covid-19 sur la démographie de la région, que ce soit sur les décès bien sûr, mais également sur les naissances, les mariages et l'espérance de vie.

Il s'appuie sur les données disponibles les plus récentes.

Au-delà de l'année 2020, si particulière, ce dossier revient sur les tendances démographiques récentes comme plus anciennes.

Bonne lecture.

Jean-Philippe Grouthier
Directeur régional de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes